



## WER BIN ICH?



Die gesuchte Person lebt in einem Dorf mit vielen anderen blauen Wesen. Er ist männlich, klein und ganz blau. Sein Gesicht wirkt freundlich und klug. Er hat große, runde Augen mit einem warmen Blick. Seine Nase ist rund und blau - genau wie bei den anderen seiner Art. Der kleine Mann besitzt eine große, runde Nase. Er hat einen weißen Bart, der gut zu ihm passt. Seine Ohren sind klein und liegen eng am Kopf an.



Die Figur trägt eine rote Mütze und eine rote Strumpfhose.

Er ist älter als alle anderen und wird von allen respektiert. Wenn jemand Hilfe braucht, ist er sofort zur Stelle. Mit Zaubergetränken kennt er sich gut aus und sorgt dafür, dass es allen gut geht.

Er ist ruhig, weise und gerecht. Alle hören auf seinen Rat.



Findet ihr heraus, wer es ist?





## WER BIN ICH?



Gesucht wird eine Person, die es nicht wirklich gibt. Er ist eine Zeichentrickfigur und gehört zur Familie der Hasen. Groß gewachsen, mit grauem und weißem Fell, fällt er sofort auf. Er besitzt einen runden Kopf mit breiten Backen. Seine Augen sind schwarz, groß, und oval. Auf seiner kleinen, rosa Nase sitzt meist ein frecher Ausdruck. Besonders ins Auge stechen die beiden großen Schneidezähne und die langen Ohren.

Schlank gebaut und flink auf den Beinen, ist er ständig in Bewegung.

Oft hat er eine Karotte in der Hand - sein Lieblingssnack. Mit viel Witz, Köpfchen und einer Portion Frechheit trickst er andere gerne aus.

Trotz seiner spitzbübischen Art bleibt er freundlich und gut gelaunt.





# WER BIN ICH?



Gesucht wird ein Kind aus einem Kinderfilm. Sie wohnt in einer Hütte mit ihrem Großvater, bei den Bergen. Das Kind ist weiblich und etwa 6 Jahre alt. Sie ist ein fröhliches Mädchen mit dunklen, lockigen Haaren. Große, braune Augen schauen neugierig in die Welt und funkeln, wenn sie lacht. Ihre kleine Nase passt gut zu ihrem freundlichen Gesicht. Das breite Lächeln zeigt ihre offene und liebevolle Art. Ihre Wangen sind rosig und rund, oft gerötet von der frischen Bergluft.

Am liebsten trägt sie einfache Kleider, denn sie liebt die Freiheit in der Natur. Heute trägt sie aber ein gelbes T-Shirt mit einem roten Kleid darüber. Gerne läuft sie barfuß durch die Wiesen. Mit Tieren geht sie liebevoll um, und die Berge sind ihr Zuhause.

Obwohl sie noch jung ist, hat sie ein großes Herz und hilft, wo sie kann. Sie ist mutig, ehrlich und bringt mit ihrer fröhlichen Art viele Menschen zum Lächeln.

Besonders wichtig sind ihr ihr Großvater und ein Junge, der oft mit Ziegen unterwegs ist.

Na, erraten ihr, wer hier beschrieben wird?

# WER BIN ICH?



Diese Figur stammt aus einer bekannten Kinderserie und ist ein Entenvogel. Sein Gefieder ist weiß.. Er besitzt einen kleinen ovalen Kopf. Seine Augenbrauen verlaufen in einem schwungvollen Bogen über die riesigen blauen Augen, die mit seinen großen schwarzen Pupillen sehr auffällig sind. Manchmal wirken sie etwas wütend oder überrascht, besonders wenn er sich über etwas ärgert. Besonders auffällig ist der runde, gelbe Schnabel auf dem sich zwei kleine Nasenlöcher befinden.

Heute hat er wieder seine blaue Matrosenanzug an. Dazu sitzt am Kragen eine nette rote Masche.

Er hat eine laute Stimme und ist schnell gereizt, was ihn manchmal in lustige, chaotische Situationen bringt.

Trotz seiner häufigen Wutausbrüche ist er immer für seine Familie da und hat ein großes Herz. Er ist ein guter Freund, auch wenn er manchmal etwas ungeduldig oder tollpatschig ist.

In seiner Freizeit liegt er gerne in seiner Hängematte und trinkt Limo.

Findet ihr heraus, wer es ist?



## WER BIN ICH?



Dieser mächtige König ist ein großer Löwe mit tiefrotem bis goldbraunem Fell.

Seine orange-braune Mähne ist prächtig und fließt über seinen Hals, was ihm ein königliches Aussehen verleiht. Seine Augen sind ruhig und weise, doch hinter dem Blick steckt eine unglaubliche Stärke. Seine Ohren sind unter dem dicken Fell verborgen. Seine Stimme ist tief und eindrucksvoll. Trotz seiner Größe und Macht strahlt er eine sanfte, beruhigende Präsenz aus.

Die Figur hat sehr starke Beine, womit er schnell rennen kann. Er ist ein fairer und weiser Führer, der immer das Wohl seiner Familie und seines Volkes im Blick hat. Er gibt seinem Sohn, Simba, wichtige Lektionen fürs Leben und zeigt ihm, was es bedeutet, Verantwortung zu übernehmen. Ein Vogel begleitet ihn bei seinen Abenteuern.





## WER BIN ICH?



Gesucht wird eine Figur aus einem Kinderfilm. Die Figur ist weiblich und hat einen schwarz-gelb gestreiften Körper und hat durchsichtige Flügel, die in der Sonne schimmern. Ihr Kopf ist rund ihre Fühler sind gelb, genauso wie ihre kurzen Haare. Ihre Augen sind groß und rund. Ihr Gesicht strahlt immer eine Mischung aus Freude und Abenteuerlust aus. Diese kleine Figur ist ein fröhliches, neugieriges Insekt.



Mit ihrer positiven Art fliegt sie fröhlich durch die Welt und entdeckt immer wieder Neues. Ihr Stachel bleibt zwar versteckt, aber ihre Neugier und ihr Mut machen sie zu einer wahren Entdeckerin. Sie spielt gerne mit ihrem Freund Willi, fliegt herum und macht dabei „summ, summ!“



Obwohl sie noch jung ist, ist sie schon sehr klug und hat eine gute Seele. Sie hilft ihren Freunden und ist immer bereit, etwas zu lernen. Besonders ihr freundlicher Umgang mit anderen Tieren und die Suche nach Lösungen in schwierigen Situationen machen sie zu einer beliebten Figur.





# WER BIN ICH?



Könnt ihr diesen Kinderfilm-Charakter erraten?

Es handelt sich um eine Figur, die von einem alten Mann geschnitten wurde. Lebendig wurde er durch einen besonderen Zauber. Er hat eine schmale Gestalt und ein rundes Gesicht mit schwarzen Haaren.



Seine großen, neugierigen blauen Augen blicken oft staunend in die Welt. Die Figur besitzt eine Nase, die immer dann wächst, wenn er lügt. Je mehr er lügt, desto länger wird sie. Er lächelt gerne. Heute sitzt ein gelb-blauer Hut auf seinem Kopf. Eine auffällige blaue Schleife zierte seinen Hals. Dazu trägt der Charakter ein passendes gelbes T-Shirt mit einem dunkelblauen Hemd. Seine kurze rote Hose passt gut zu ihm.



Er ist sehr neugierig und macht viele Fehler. Doch mit der Zeit lernt er aus seinen Erlebnissen und wird mutiger und verantwortungsbewusster. Am Ende wird er tatsächlich ein richtiger Junge.



Wer könnte das nur sein?





# WER BIN ICH?



Die gesuchte Person kommt in einem Kinderfilm vor und ist männlich. Er ist ein kleiner, kräftiger Mann mit einer athletischen Figur.

Er hat einen ovalen Kopf. Seine Haare sind kurz und blond und er trägt sie oft unter einem auffälligen, mit Flügeln verzierten Helm. Der Helm passt gut zu seinem frechen und mutigen Charakter. Die Person, die ich beschreibe, hat braune Augenbrauen und dunkle Augen. Er besitzt auch eine sehr große Nase. Unter der Nase sitzt eine gelbe Schnurrbart, weshalb sein Mund verdeckt ist. Seine kleinen Ohren fallen niemandem auf.

Der Charakter trägt ein cooles schwarzes Hemd und einen grünen Gürtel mit gelben Knöpfen. Nicht zu übersehen ist seine rote Hose, die ihm perfekt steht. An seinen Beinen trägt er Stiefel.

Die Person liebt Abenteuer.

Wer könnte das nur sein?

